

## Feierliche Verleihung des "Ehren-Reifezeugnisses" an Herrn Robert Künzel

Robert Künzel war vom 15.9.1999 bis zum 4.11.2008 Vorsitzender des Fördervereins, seitdem ist er Ehrenvorsitzender und Inhaber des "Ehrenreifezeugnisses".

Durch Herrn Künzels tatkräftigen Einsatz ist der Förderverein zu einer effektiven und unentbehrlichen Stütze der Schule in finanzieller und organisatorischer Hinsicht geworden.

Auf Grund seiner Initiative haben sich aus dem personell erweiterten Vereinsvorstand verschiedene gut funktionierende Arbeitsgruppen entwickelt, so z.B. die "Cafeteria", die "Armeniengruppe" oder die "Multimedia-AG", die aus dem Schulleben gar nicht mehr wegzudenken sind.

Die erheblich gestiegene Zahl von Vereinsmitgliedern ist Beleg für Herrn Künzels erfolgreiches Engagement. In der täglichen Praxis waren und sind all diese Dinge nicht ohne die vielen engagierten Helferinnen und Helfer möglich. So galt auf dem Herbstball ein besonderer Dank Frau Künzel, Frau Reusch und Frau Eisenbeis für ihre einsatzfreudige Fördervereinstätigkeit in den vielen zurückliegenden Jahren!